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葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 守屋裕之／会長エレクト 渡邉浩  

幹事 高橋史郎／ 副幹事 影山幸一郎  

会報・ＩＴ委員長 松井元  
 

 

 

 

 

 
「ロータリーの寛容の精神で。 

奉仕をしよう。」 
 

RC会長 

守屋 裕之 

 

 

 

 

 

Rotary 

Opens Opportunities 
 

 RＩ会長 

ホルガ―・クナーク 
 

 

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU 

第 2916回  2020年 12月 10日 
 

2020年 12月 3日 第 2915回例会報告 
 
点 鐘  

国 歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来 賓  

 ⚫ ゲスト 

なし 

⚫ ビジター 

なし 

セ レ モ ニ ー  

 ⚫ 米山功労者感謝状 5回目…石鍋元章君 

会 長 報 告  

 ⚫ 本日より例会では料理の提供に代わりお

弁当を配布することになりましたのでお

持ち帰ってお召し上がりください。 

幹 事 報 告  

 ⚫ 2020-2021年度下期の予定表を本日の理事

会で承認されたので皆様に配布致しまし

た。 

⚫ 国際ロータリー日本事務局は、東京都にお

いて新型コロナウィルスの感染者数が増

加していることから 12 月 1 日～12 月 28

日まで在宅勤務となります。 

 

 

 

 

委 員 会 報 告  

 ⚫ インターアクト委員会…先々週の潤徳女

子高等学校との合同例会が中止となった

為、先週の例会で委員会予算よりギフトを

用意してお配りしました。 

来年 1月 7日（木）に潤徳女子高等学校に

てインターアクト例会がございますので

出席をご希望の方はお知らせください。 

 

出 席 報 告 会員50名中46名 出席率92％ 

前々回の出席率 90％ 
 
 

ニコニコ（●＾o＾●）ボックス 

⚫ 奥様お誕生祝 

 

⚫ ご結婚祝  

…樽澤君 田中（淸）君 

…張替君 

…戸塚君 石鍋君 

  
⚫ 守屋会長 高橋幹事…本日は年次総会です。み

なさん、よろしくお願いします。 

⚫ 矢島君 海老沼君 中山君 人見君 岩崎君 

高橋秀君 芦川君…影山副幹事、昨晩はうなさ

れながら眠れましたか？眠れたとしたら、本日

の司会はバッチリですね。 

 

Rotary Rate 105 円 



 

 

次週卓話予定 12/17  
「クリスマス演奏会」 

演奏者 

奥村志緒美氏 杉本直登氏 

紹介者 長谷君 

本日の卓話  

「職業奉仕卓話」 

メンバー 

佐藤徹君 

 

⚫ 吉田正君…愛馬アーモンドアイが、ジャパンカ

ップに優勝し、ラストランを飾りました。芝 G

１・9勝、生涯賞金 19億円超えは共に新記録で

す。故郷に帰ったらいい仔を産んで欲しいで

す。 

⚫ 海老沼君…「ロータリーに入って良かった！」

良いお話をたくさん頂いてます。ありがとうご

ざいます。 

⚫ 畠山君…先日、和歌山高野山へ行ってきまし

た。宗派代表の一員として、あの大金堂にて三

回の法要を厳修しました。特に零下に迫る早暁

の森閑とした、また灯明のみでの厳粛とした堂

内での法要は凛として自分自身が引締まり、感

動し、感激いたしました。 

⚫ ロータリー情報委員会…「ロータリーに入って

良かった」の意識調査にご協力ありがとうござ

いました。  

合計 47,000円 累計 1,187,500円 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 17日（木）通常例会 

クリスマス演奏会 
 
通常例会 12時30分より終了は 14時を予
定しています。当日は会員間に飛沫防止パネ
ルを設置して、お食事を提供いたします。 
「出席連絡」メールで出欠をお知らせ下さい。 

 

１２月 

２４日（木）通常例会 

３０日（木）休会 

 

１月 
 

７日（木）休会 

１４日（木）通常例会 

２１日（木）通常例会 

２８日（木）通常例会 

 

２月 
 

４日（木）通常例会 

１１日（木）休会(祝日) 

１８日（木）通常例会 

２５日（木）通常例会 

 

 

         今後の例会予定 

11月 26日（木）16時より潤徳女子高等学校イン

ターアクトクラブの例会が行われました。 

当初、同日に予定しておりました合同例会が中止

となりましたので、インターアクターに細やかな

がらチョコレートのギフトを影山直前インターア

クト委員長と今年度インターアクト委員長の岩崎

が例会に参加して直接お渡しいたしました。 

ギフトはインターアクト委員会の予算より拠出し

ております。 

尚、毎年 6月に開催をする恒例の第 2580地区在京

インターアクターが集うリーダースキャンプが中

止となり、地区は 3年生が卒業する前 12月 20日、

ミニリーダースキャンプの開催を予定しましたが

コロナウイルス感染症が拡大している状況から、

ミニリーダースキャンプも延期となりました。 

クラブとしては、年明けに何らかの方法でインタ

ーアクターの活動報告の場を設けようと検討して

います。 

年明け 1月 7日（木）に潤徳女子高等学校に於い

てインターアクト例会が予定されています。人数

の制限がございますが、参加をご希望の方はイン

ターアクト委員長 岩崎までご連絡をお願いしま

す。 

記 インターアクト委員長 岩崎和浩 

インターアクト例会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

日 時：２０２０年１２月 ３日（木） 

１２：４５～ 

場 所：上野精養軒 ２階 藤の間 
 

１．開  会：守屋会長 
 

２．議長選出：守屋会長を議長に選出 
 

３．議  題：  
 

第１号議案 会長ノミニー選出の件 

張替俊光会員を 

会長ノミニーに選出 
 

第２号議案 ①次年度理事選出の件 

資料①のとおりに選出 
 

②次年度役員選出の件 

資料②のとおりに選出 
 

４．閉  会：守屋会長 

 

本年度の年次総会は、当クラブ会員５０名

中、出席者４６名、委任状提出者１名で定

足数を満たしており、つつがなく議事が進

行して終了いたしました。 

幹事 高橋史郎 

国際ロータリー第 2580地区 東京江北ロータリークラブ 

2020-21年度 年次総会議事録 

第２号議案（決定）資料① 次年度理事 

第２号議案（決定）資料② 次年度役員 

 

2021年～22年度 理事 
＊ 理 事 （ 会 長 ） 渡 邉 浩  

＊ 理 事 （ 副 会 長 ） 海老沼 孝二  

＊ 理 事 （ クラブ奉仕 ） 張 替 俊 光  

＊ 理 事 （ 職 業 奉 仕 ） 高 橋 史 郎  

＊ 理 事 （ 社 会 奉 仕 ） 平 岩 幸 男  

＊ 理 事 （ 国 際 奉 仕 ） 松 井 元  

＊ 理 事 （ 青少年奉仕 ） 鈴木又右衞門  

＊ 理 事 （ 親 睦 活 動 ） 細 沼 謙 久  

 

 

2021年～22年度 役員 
＊ 会 長  渡 邉 浩  

＊ 副 会 長  海 老 沼  孝 二  

＊ 会長エレクト  張 替 俊 光  

＊ 幹 事  影 山 幸 一 郎  

＊ 会 計  土 屋 武 司  

＊ Ｓ Ａ Ａ  人 見 真 吾  

＊ 直 前 会 長  守 屋 裕 之  

＊ 副 幹 事  中 山 高 徳  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2020年 12月 

 

2020 年を振り返ると、人びとの生活が大きく変わ

ったことを思わされます。新型コロナウイルスの

全世界的パンデミックは多くの人びとに苦難をも

たらしました。また、日常生活や家族との時間の過

ごし方、働き方も変わりました。それでも、この試

練の 1 年もようやく乗り越えられそうです。それ

は、自分だけでの力ではなく、ロータリーがいつも

そうしているように、お互いに手を差しのべあっ

たからです。毎年、1年が過ぎさるごとに、私はロ

ータリーを以前に増して誇りに思います。 

 

ロータリーはパンデミックに際しても立ち止まり

ませんでした。私は、2020 年を私たちにとって大

きな変化の力になった年として記憶にとどめよう

と思います。障害を取りのぞき、つながる新しい方

法を見つけだし、オンラインでのプロジェクトや

バーチャル形式の募金活動など、新しいやり方の

奉仕活動を積極的に採りいれました。今年ロータ

リーが以前にも増して強固になったことを物語る

ストーリーを、ふたりのロータリアンに話しても

らいましょう。 

 

「パンデミックで活動自粛になった時、私たちの

新しい E クラブはすでに国際的にもオンラインで

奉仕活動を行っていました。私は複数のロータリ

ークラブに所属する 14名の米国人女性と一緒に、

WhatsApp を使ってコスタリカの農村に暮らす女性

の起業家たちにメンタリングを行い、彼女たちの

エコツーリズム事業、RETUS Tours [5月号の特集

記事、"Nature & Nurture"]を成長させる方法を授

けました。このプロジェクトは拡大し、今では 30

名のロータリアンがコンサルティングを行い、

RETUS のウェブサイトや SNS 運用を手伝っていま

す。何より大事なことは、彼女たちとの絆を深め、

自分の人生を変える後押しを続けてきたことで、

しかもそれをオンラインで行っているのです。私

はそのうちのひとり、ロサさんが国際的なオンラ

イン・カンファレンスで英語のプレゼンを行うの

を手伝いました。コスタリカの女性たちとの取り

くみにはまだ実地での活動が必要な部分もありま

すが、変革的な最大の変化は、対面ではなくても 

実現することができたのです。」―リーザ・ラーソ

ン、ロータリーEクラブ・エンゲージ、プラノイー

スト・ロータリークラブ（テキサス州） 

 

「新型コロナウイルスの流行が始まった時、私は

クラブ会長を務めていましたが、会員の多くがま

だ Zoomは使っていませんでした。パンデミックに

より初めて Zoomで行った例会では、53名の会員の

うち参加したのは 10名だけでした。そこで私は手

を差しのべて、世界中からゲストスピーカーを招

き、うちの会員に話してもらうのはどうだろうか

と考えました。多くのロータリーリーダーやロー

タリー平和フェロー、さらにはホルガー・クナーク

RI 会長までバーチャルでクラブ例会を訪れ、話し

てくれました。例会の出席率が高まる一方で、食事

がなくなったため運営費は削減できました。勤務

地が遠く例会に出られなかった会員たちも、ふた

たび参加してくれるようになりました。My ROTARY

にオンライン例会を登録することで、世界中のク

ラブと交流が生まれ、ホルガー会長が登壇した合

同会合には 300 人以上の訪問者が出席しました。

また、会員や訪問者がうちのプロジェクトに寄付

してくれたため、資金も以前より集まりました。全

員にとって柔軟なクラブであり続けるために、今

では対面とオンラインのハイブリット型で例会を

行っています。私にとって、2020 年は多くの新し

い友との出会いがあり、ロータリーに入会して以

来最高の年となりました。」―ブレッシング・マイ

ケル、ポートハーコートノース・ロータリークラブ

（ナイジェリア） 

 

こういったお話をうかがうと、今後のロータリー

にますます期待が高まります。ロータリーはパン

デミックを乗り切っているどころか、この危機に

ますます力を得ているのです。ロータリーの底力

というものを、私たちは今年見せつけられました。

たとえパンデミックの最中でも、ロータリーが機

会の扉を開き、成長し、人と人をつなげ、会員と地

域社会に働きかける姿を、私たちは目の当たりに

しました。 

 

ラッツェブルクの自宅から、スザンヌとともに皆

さんとそのご家族にクリスマスのご挨拶を送りま

す。よいことをもたらしてくれる 2021年が待ちき

れません。 

2020-21年度  

ＲＩ会長メッセージ 


